

Llega a 480 la cifra de personas muertas por terremoto en Ecuador



La Habana, 19 abr (RHC) El viceministro del Interior de Ecuador, Diego Fuentes, anunció este martes que se elevó a 480 el número de fallecidos por el fuerte terremoto de 7,8 grados de magnitud que el pasado sábado devastó la costa noroccidental del país.

Estamos procesando actualmente esa información pero hasta el momento hay 480 personas que están fallecidas, aseguró el funcionario este martes, en declaraciones a periodistas en esta capital.

De acuerdo con Fuentes, también existen 2 560 heridos, y de los dos mil desaparecidos registrados en una plataforma creada por el Ministerio del Interior ya se encontraron alrededor de 300.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/90987-llega-a-480-la-cifra-de-personas-muertas-por-terremoto-en-ecuador>



Radio Habana Cuba